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与时代同步 与读者同行

贯彻落实市九次党代会精神
加快转型发展 决胜全面小康

本报讯（记者高轶鹏）11月 14
日，在平煤神马集团帘子布发展公
司浸胶一厂生产车间，一匹匹白坯
布经过浸胶机细致浸染后，魔术般
变成深红色、充满金属质感的浸胶
布，一旁的操作工将它们包装好准
备发往南亚某国。“这些产品都是
国外高端客户定制的。”有关负责
人说。

面对竞争日趋激烈的市场，帘
子布发展公司注重以“新”取胜，变
被动研发为适应客户需求的主动
研发，研制出有别于已坚持了30多
年的浸胶液配方，并创造出新产品
研发的“韩泰模式”，成功开发出高
初始黏合型浸胶帘子布，填补了国
内空白，并成功打入国际高端市
场。

尼龙产业是该集团推进产业
结构调整的重点板块，也是近年来
该集团投资最大、重点推进的产
业。今年以来，该集团充分发挥尼
龙产业行业领军优势，强化产品创
新和质量管理，主导产品基本实现
满产满销，盈利能力持续增强。前
三季度数据显示，尼龙板块实现营
业 收 入 74.33 亿 元 ，同 比 增 长
29.78%。

该集团针对尼龙板块各单位
实施差异化营销，立足国际国内两
个市场，加大三资、出口等高价区
销售力度，提高优质优价产品销售
比例；满负荷运行，统筹做好生产
平衡和产销对接，充分释放有边际
效益的产品产能，确保产业链满负
荷运行，提高生产效率；大力实施
挖潜增效，对标行业先进，实施成
本倒算，降低帘子布加工成本和主
导产品加工费；全力做优品质品
牌，推行零缺陷质量管理。

目前，神马尼龙66系列主导产
品市场占有率世界第一，工业丝、
帘子布产品 60%以上实现出口，并
长期向米其林、普利司通、固特异
等世界著名轮胎生产企业供货。
今年上半年，在市场形势严峻的情
况下，工业丝、帘子布、己二酸等产
销量创历史新高，尼龙产品出口同
比增长 34%，己二酸出口更是增长
155%。

面对煤炭市场新常态，该集团
利用自身在尼龙66领域的优势，相
继上马新项目。该集团巨资投入、
高标准建设了尼龙科技公司双 30
万吨己二酸、己内酰胺项目，于今

年7月26日一次投料试车成功，短短一个多月即实现盈利1700
多万元，产品行销五大洲，从防晒衣到降落伞、从军用装备到轿
车气囊，产品触角已经延伸到生产生活的各个方面。平煤神马
尼龙产品已经成为“河南制造”走向世界的亮丽名片。

“平煤神马尼龙产业目前已拥有近百万吨产能，加上各类规
划和在建的 100万吨尼龙相关产品项目，尼龙产业将快速形成
200万吨产能，力争 5-10年实现尼龙产业本部营业收入 600亿
元。”该集团相关负责人说。
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11月14日上午，湛河区荆山街道
梁李村村民在草莓大棚内铺设地膜，
以防止杂草生长，增温、保湿，确保春

节前草莓上市。
近年来，荆山街道大力引导各村

因地制宜发展大棚经济，种植蔬菜、草

莓、香菇等经济作物，不少村民走上了
致富路。

本报记者 牛智广 摄

本报讯（记者邱爽）11月
14日上午，平顶山热力集团有
关负责人介绍，我市今冬明春
供热工作全面启动。根据相
关管理办法，11 月 15 日至明
年3月15日为集中供热时间。

为做好供热工作，该集团
高度重视，提前做好准备，利
用供热淡季，抓住“春检”“秋
检”和安全标准化达标等时
机，对供热机组进行全面“体
检”和等级检修，维护保养供

热管道设备，消除管网及设备
缺陷；加强供热突发应急事件
的处置力度，强化演练，制定
应急预案，提升处理突发事件
的能力。

据介绍，目前热源厂机组
运行正常，各供热管网系统经
过充分暖管、升压运行良好，
供热负荷稳步上升。老城区
已对办完用热手续的用户装
表，新城区从13日起陆续启动
热力站，向居民家中送暖。

供热时间至明年3月15日

我市开始集中供热

本报讯 （记者程颖）11 月 14 日，
据市城市管理委员会有关负责人介
绍，为解决垃圾、堆料、废品、涂装等污
染围城问题，市城市管理委员会近日
开展了城市周边环境综合整治行动。

此次整治行动重点对装饰装修垃
圾治理、各种（类）堆料治理、废品收购

站（点）治理和小型涂装行业治理，整
治行动将持续到年底。以城乡接合部
为重点，着力消除城中村、过境公路沿
线、铁路沿线、绿化带内、河道内和出
入市口等部位积存的各类装饰装修垃
圾。对城市主次干道、背街小巷、城中
村、城乡接合部、过境公路和高速路口

及其周边堆放的渣土、矸石、沙石、煤
炭、建材、石材、水泥、杂物等进行治
理，该取缔的取缔、该搬迁的搬迁，一
时不能取缔或搬迁的要及时采取洒
水、覆盖、绿化等措施防尘。对城乡接
合部、城乡（过境）道路两侧及城中村
内的废旧物品（电器、电子、塑料）收购
点（堆放场）进行集中治理。对城市周
边各种小镀锌、小喷（烤）漆等各类露
天喷涂企业进行全面整顿，对铁艺加
工、焊接切割、不锈钢（塑钢）加工作业
场所（车间）进行治理，凡露天加工金
属制品和喷涂作业的必须予以整改。

行动将持续到年底

我市开展城市周边环境整治

新华社北京11月 14日电 国家主
席习近平 14 日同美国当选总统特朗普
通电话。

习近平祝贺特朗普当选美国总统。
习近平表示，中美建交37年来，两国关系
不断向前发展，给两国人民带来了实实在
在的利益，也促进了世界和地区和平、稳
定、繁荣。事实证明，合作是中美两国唯
一的正确选择。当前，中美合作拥有重要
机遇和巨大潜力，双方要加强协调，推动

两国经济发展和全球经济增长，拓展各领
域交流合作，让两国人民获得更多实惠，
推动中美关系更好向前发展。

习近平指出，作为最大的发展中国
家、最大的发达国家、世界前两大经济
体，中美需要合作和可以合作的事情很
多。我高度重视中美关系，愿同美方共
同努力推进两国关系，更好造福两国人
民和其他各国人民。

特朗普表示，感谢习主席祝贺我当

选美国总统。我赞同习主席对美中关系
的看法。中国是伟大和重要的国家，中
国发展的良好前景令世人瞩目。美中两
国可以实现互利共赢。我愿同你一道，
加强美中两国合作。我相信美中关系一
定能取得更好发展。

习近平和特朗普同意保持密切联
系，建立良好工作关系，并早日会面，就
两国关系发展和双方共同关心的问题及
时交换看法。

习近平同美国当选总统特朗普通电话时表示

推动中美关系更好向前发展

本报泉州讯（记者孙鹏飞）
11 月 14 日下午，市长张国伟
在 福建省泉州市会见福建永
荣控股集团总裁吴华新、北冰
洋建设集团董事局主席周大明、
香港和信企业国际有限公司
董事长蔡明星、中国能源工程
集团有限公司副总裁刘小龙
等参加平顶山市闽东南地区

（泉州）承接产业转移对接招
商活动的客商代表。

市 委 副 书 记 、统 战 部 长
段君海，平煤神马集团总经理
杨建国，市政协副主席张电子，
市城乡一体化示范区党工委
书记齐俊禄，市直有关部门、
各县（市、区）的负责同志参加
会见。

张国伟代表市委、市政府
对各位客商应邀出席此次对
接招商活动表示热烈欢迎和
衷心感谢。他说，此次应邀出
席的各位嘉宾既有老朋友又
有新朋友，一部分客商已经和
我市有合作项目，这次又有新
的项目签约，希望双方不断加
深友谊，扩大合作，丰富合作
成果；另一部分客商经过前期
充分深入的接触，已经达成了
合作共识，将在此次活动中正
式签约，希望双方加快推动签
约项目落地生根，早日开花结
果；还有一部分客商已有合作
意向，正在进一步交流洽谈，
希望双方通过这次活动进一
步加深了解，尽快达成一致意
见，早日签订合作协议。平顶
山市政府将一如既往地强化
服务意识，提高行政效率，为
各位客商在平投资兴业营造
良好环境。

吴华新、周大明等客商表示，非常高兴参加平顶山市闽东
南地区（泉州）承接产业转移对接招商活动，对前往平顶山投
资发展充满信心，将积极推进与平顶山的合作，争取使合作项
目早日落地，实现共赢发展。
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——要不是看到这儿还在施工，我还以
为湛河治理结束了。

——不光这儿在干活儿，上游、下游还
有很多工程呢！

11月13日下午，路过新新路桥东侧的湛
河生态文化公园工地，几位市民在讨论着。

“污水进管，清水进河”是不是说明湛河
治理完成了？答案当然是否定的。那么开
工近 3 年来，湛河综合治理工程都干了啥？
还有哪些工程未完成？何时才能大头儿落
地？带着这些问题，记者到工地实地走访，
并采访了市湛河治理工作指挥部副总工程
师樊爱武和张贵生。

截污治污和河道治理工程基
本完工

“有市民以为实现了清水进河，就算完
成治理任务了。其实不是的。”樊爱武说，湛
河综合治理工程以国家建设“海绵城市”的
规范为指导，按照“核心是治污，重点是引

水，关键是生态”的总体要求，全面体现“治
污、引水、绿化、亮化、文化、经济、生态”的功
能，实施包括截污治污、河道治理、景观生
态、引水蓄水在内的四项工程。

2014 年 1 月 6 日正式开工以来，在市湛
河治理工作指挥部的组织和带领下，工程参
与者不分节假日，冒严寒顶酷暑，靠扎实的
作风、过硬的工程质量，使湛河发生了明显
变化，截污治污和河道治理工程基本完工，
河畅水清已实现，岸美生态露初容。

——截污治污工程基本完成。湛河综
合治理按照“西分、北截、南调、中加强、源头
综合治理”的截污治污思路，对湛河整个流
域进行治理，实现日常污水全收集、全输送、
全处理，保证满足近期 2020 年和远景 2050
年污水处理的需要。其中湛河北岸截污干
管自上游新华区徐洼村至第二污水处理升
泵站27公里，于2015年7月全线贯通。为减
轻湛北暗涵截污压力，在湛河南岸新建 14.5
公里的暗涵，在稻田沟、吴寨沟新建两处倒
虹吸工程，分流输送北部污水，截流输送南

部污水。今年9月6日上午，湛河实现“污水
进管，清水进河”，两岸排污主管道系统全线
贯通，湛河综合治理截污工程基本完工。

——河道治理工程基本完工。河道工
程按照农村河段 10-20年一遇的防洪标准、
城市规划发展区河段50年一遇的防洪标准、
城市建成区河段100年一遇的防洪标准进行
治理，主要工程包括河道清淤、边坡整修、一
平台和二平台修筑等。目前，许南公路以西
35公里长河道工程已基本完工。

景观生态工程和支流治理正
在进行中

“湛河生态文化公园 36 棵桂花树栽完，
开始种植国槐。”

“国铁桥至许南路段开始种植广玉兰。”
…………
11月 14日上午 8时至下午近 5时，湛河

综合治理工程工作微信群里消息不断，湛河
综合治理景观绿化工程各标段与时间赛跑，

掀起了绿化种植的小高潮。
“景观生态工程和支流治理是目前正在

进行的重点工程。”樊爱武说。
——景观生态工程有序推进。一平台

铺装、道路、桥梁工程，行道树栽植和公园、
游园、湿地及配套设施的修筑等都属于景观
生态工程。湛河自刘庄沟段至许南公路以
东全部规划有景观生态工程，共分为四个施
工标段，分别是平郏路桥至刘庄沟标段、新
新路湛河桥两侧的生态文化公园标段、乌江
河口公园和高庄沟至李苗路标段、国铁桥至
许南路以东标段，这四个标段共规划设计了
四大公园且各有特色：

（下转第二版）

近3年来干了啥？还有多少工程未完成？何时能大头儿落地？

聚 焦 湛 河 综 合 治 理 工 程

本报泉州讯（记者孙鹏飞）11月14日下
午，平顶山市闽东南地区（泉州）承接产业转
移对接招商活动推介会暨项目签约仪式在
福建省泉州市举行。

市长张国伟在会上致辞，市委副书记、
统战部长段君海作平顶山市产业发展及重
点合作领域推介。平煤神马集团总经理
杨建国、市政协副主席张电子、市城乡一体
化示范区党工委书记齐俊禄出席推介会。
来自河南福建商会、福建河南商会、福建平
顶山商会等有关商会的代表以及300多位客
商参加推介会。

张国伟代表市委、市政府向出席本次活动
的各位嘉宾和关心支持平顶山发展的各界人
士表示热烈欢迎和衷心感谢。在简要介绍我
市市情后，张国伟说，平顶山自然资源丰富，历

史文化深厚，区位交通便捷，产业优势突出，投
资环境良好。当前，全市上下正在全面贯彻党
的十八大和十八届三中、四中、五中、六中全会
精神，认真落实中央和河南省十次党代会各项
决策部署，按照平顶山市九次党代会描绘的发
展蓝图，坚持把开放招商作为转型发展主战
略，抢抓产业转移机遇，积极融入国家“一带一
路”建设，着力打造中国尼龙城、中部能源城、
中原电气城、长江以北最大的不锈钢产业基
地、海内外知名旅游目的地，深入推进资源型
城市可持续发展示范区建设。

张国伟指出，泉州历史悠久、文化灿烂，
是我国改革开放的重要桥头堡，是大陆距离
台湾最近的区域之一，也是联合国教科文组
织唯一认定的海上丝绸之路起点。平顶山
与泉州分属不同经济发展区域，发展阶段与

发展水平差异性大、互补性强，合作交流潜
力巨大、前景广阔。这次我们举办平顶山市
闽东南地区（泉州）承接产业转移对接招商
活动，既是为了学习泉州的先进经验，也是
为了让大家更多地了解平顶山、走进平顶
山，参与平顶山建设与发展。本次活动推出
了148个重大项目，涉及能源化工、先进装备
制造、新能源、钢铁深加工、电子信息、汽车
及零部件、现代服务等行业，真诚希望各位企
业家朋友找到心仪项目和合作对象。我们将
秉承“替投资者着想、为投资者服务、助投资
者发展、促投资者成功”的宗旨，以更加开放
的姿态、更加务实的举措和更加优质的服务，
尽最大努力为企业搭建发展平台，为项目建
设提供全方位服务，让所有来平顶山投资的
朋友尽情施展才华和抱负，使双方合作结出

丰硕成果。真诚邀请各位嘉宾、各位朋友到
平顶山走一走、看一看，感受鹰城文化的深厚
积淀，领略鹰城大地的秀美山川，在交流考察
中寻找商机，在合作发展中互利共赢。

会上，市财政局负责同志作了平顶山市
政府和社会资本合作（PPP）项目推介，平煤
神马集团有关负责人作了中国尼龙城招商
意向推介。

经过前期开展的项目对接和洽谈，共有
63个合同项目在此次活动中正式签约，总投
资538.25亿元。

当天上午，张国伟一行先后到九牧王股
份有限公司、南威软件股份有限公司参观考
察，详细了解企业产品特点、经营特色、发展
规划等情况，就推进双方合作与企业负责人
进行了深入交流。

签订合同项目63个 总投资538.25亿元

平顶山市闽东南地区（泉州）承接产业转移
对接招商活动推介会暨项目签约仪式举行

11 月 14 日晚，近 70 年来
最大的“超级月亮”照亮鹰城
夜空。“超级月亮”是月球运行
到轨道上最接近地球时正好

满月，因此看上去比平常更
大。下一次“超级月亮”出现
可能要等到2034年。

本报记者 牛智广 摄

““超级月亮超级月亮””照亮夜空照亮夜空


